

CHRONIQUE LOCALE

Novembre est le mois des morts. Cette année cette appellation sera une vérité. Les arts ont perdu Rossini, le prince de la musique ; celui-là, du moins, ne se plaindra ni de l'injustice ni de la froideur de ses contemporains. Il s'est éteint au milieu de toute sa gloire, laissant une fortune considérable et une réputation que la presse entière a proclamée impérissable. Notre Grand-Théâtre a donné, le 18, une représentation en son honneur.

La finance regrette M. de Roschild, le banquier à fortune incommensurable ; la politique, M. Havin, dont l'opposition avait un caractère tout particulier ; on craint pour la santé de MM. Empis, Lamartine et Berryer. Ces pertes seraient douloureuses pour la France.

Lyon a perdu MM. Verne de Bachelard, conseiller honoraire, le docteur Rater, ancien président de la Société de Médecine, Louis Lacuria, peintre de mérite à qui on peut savoir gré de n'avoir traité que des sujets poétiques et élevés.

— Le 3 novembre, la réinstallation des Tribunaux a eu lieu avec la solennité accoutumée. Après la messe entendue dans notre vieille primatiale des Gaules, M. Royé-Belliard a prononcé le discours de rentrée. Le sujet choisi a été : De l'influence de la surveillance de la haute police sur les condamnés.

— Le 1^{er} novembre on a inauguré, à Tassin, une statue de la Sainte-Vierge, offerte par les jeunes filles de la paroisse. Cette œuvre d'art remarquable est due au ciseau de M. Dufraine.

— La nomination de M. Dutel, curé de Saint-Bernard, à la cure d'Ainay, a été agréée par décret du 28 octobre dernier.

M. Claraz, curé du Sacré-Cœur, a été nommé curé à Saint-Bernard.

M. de Limoge, vicaire de Saint-Jean, a été nommé curé du Sacré-Cœur.

— La maison n° 7 de la rue Bellecordière, dont la démolition est nécessaire pour l'élargissement de cette artère, vient d'être acquise, dit le *Progrès*, par la ville de Lyon, au prix de 33,000 francs.

On espère aussi voir disparaître les maisons portant les n°s 1, 3 et 5, qui se trouvent également en saillie sur la voie, pour achever de rectifier l'alignement du côté est de la rue Bellecordière.

— L'Exposition annuelle de la Société des Amis des Arts s'ouvrira le 8 janvier prochain.